



Einladung

Würdest du gerne öfter das Auto stehen lassen, doch die Busverbindungen passen nicht?

Sind dir die Spritpreise zu teuer und suchst du nach einer nachhaltigen Alternative?

Du möchtest nicht schon wieder in dein Verbrenner Auto einsteigen?

Brauchst du manchmal ein Taxi?

Übernimmst du im Alltag immer wieder „Taxidienste“ und chauffierst deine Kinder, Enkel oder Angehörige herum?

Möchtest du Zeit für eine nachhaltige, soziale Gesellschaft bereitstellen?

Willst du mitwirken an einem nachhaltigen, regionalen Mobilitätsprogramm?

...dann komm zum

Infoabend

über den

Fahrtendienst „EMIL“

am 22.9.2022 um 19:30 Uhr

im Gasthaus Affengruber

Der Verein „**EMIL – Elektromobilität im ländlichen Raum**“ Euratsfeld hat sich zum Ziel gesetzt die Mobilität zu fördern von Menschen, die kein eigenes Fahrzeug verfügen oder nutzen wollen. An diesem Abend bekommen wir eine Einführung darüber und im Anschluss wird die Umsetzung in Ferschnitz geplant.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme oder Kontaktaufnahme unter 0664 4361659!

Arbeitskreisleiterin Hedwig Schagerl

Bürgermeister Michael Hülmbauer



noe **N** regional

niederösterreichische
DORFSTADT
erneuerung

